

UNE "INTERVIEW" DE Mgr GAUTHIER

L'EFFORT CANADIEN DANS LA GRANDE GUERRE

 A CROIX de Paris du 15 décembre nous apporte une "interview" que Mgr Georges Gauthier, l'évêque auxiliaire de Montréal, a donnée à ce journal lors de son récent voyage en Europe. L'on sait que Mgr Gauthier avait été chargé d'une mission officielle par le gouvernement canadien. Il était allé visiter "nos soldats", dans les camps d'Angleterre et sur le front, en Flandre ou ailleurs, pour examiner surtout dans quelles conditions fonctionnait auprès d'eux l'aumônerie militaire. Monseigneur s'est aussi rendu à Rome et il a eu la joie d'être reçu en audience par le Souverain Pontife. A son passage à Paris, en route pour le Canada, l'évêque canadien a consenti à se laisser interviewer. Nous sommes presque tenté d'envier nos confrères les journalistes de France. Nous comprenons toutefois qu'un entretien de Monseigneur avait là-bas plus d'importance qu'ici, où les faits sont mieux connus, et nous sommes reconnaissant pour notre part au distingué prélat d'avoir, pour nos cousins de France, si heureusement mis les choses au point. Notre participation à la grande guerre mondiale, étant données les circonstances, a été généreuse, mais elle est restée pour beaucoup trop incomprise. Nous aurions voulu plus tôt, dans les pages de notre *Semaine religieuse*, relater à ce sujet les impressions de Mgr l'évêque auxiliaire. Cet honneur ne nous a pas été accordé. Nous sommes heureux d'y revenir aujourd'hui, en faisant nôtre, par l'analyse et par la citation, la prose de notre confrère parisien.

Et d'abord, Mgr Gauthier affirme que notre "concours à la cause commune", a été "la plus belle manifestation de nos

BIBLIOTHÈQUE
DE LA MAISON MÈRE
C. N. D.